

ABSTRAK

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh masih kurangnya pemahaman siswa pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam. Jika siswa kurang memahami materi khususnya materi dalam mata pelajaran pendidikan agama islam, maka akan berpengaruh terhadap hasil belajar siswa yaitu nilai yang diperoleh siswa kurang maksimal. Masalah ini bisa diatasi dengan siswa mengikuti ekstrakurikuler Ikatan Remaja Masjid agar siswa dapat lebih memahami materi yang akan dijelaskan guru ketika proses pembelajaran pendidikan agama islam di kelas.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui: (1) Intensitas siswa mengikuti ekstrakurikuler IRMA di SMP Negeri 2 Cileunyi Bandung. (2) Hasil belajar siswa pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMP Negeri 2 Cileunyi Bandung. (3) Hubungan antara Intensitas siswa mengikuti kegiatan ekstrakurikuler IRMA dengan hasil belajar mereka pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMP Negeri 2 Cileunyi Bandung.

Pada penelitian ini diasumsikan bahwa intensitas sangat berkaitan dengan hasil belajar siswa. Oleh karena itu, penelitian ini mengacu pada hipotesis yaitu semakin tinggi intensitas siswa mengikuti ekstrakurikuler IRMA maka akan semakin baik pula hasil belajar mata pelajaran pendidikan agama islam mereka. Arti dari intensitas disini adalah segala usaha yang dilakukan seseorang guna mencapai suatu tujuan dengan kemauan yang diwujudkan dengan perilaku.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian kuantitatif dengan metode korelasi. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan angket untuk memperoleh data atau informasi mengenai intensitas siswa mengikuti ekstrakurikuler IRMA hubungannya dengan hasil belajar mereka pada mata pelajaran pendidikan agama Islam. Kemudian teknik analisis data yang digunakan adalah uji validitas angket, reliabilitas, uji normalitas, uji homogenitas dan linearitas, uji korelasi dan uji hipotesis.

Hasil penelitian menyimpulkan bahwa: (1) Realitas intensitas siswa mengikuti ekstrakurikuler IRMA termasuk pada kategori cukup. Dengan rata-rata adalah 3,35 karena berada dalam rentang skala 2,5 – 3,5. (2) Realitas hasil belajar PAI siswa di SMP Negeri 2 Cileunyi termasuk pada kategori sangat baik dengan nilai rata-rata 85,56 karena terdapat dalam rentang skala 80-100. (3) Realitas hubungan antara intensitas siswa mengikuti ekstrakurikuler IRMA dengan hasil belajar pada mata pelajaran PAI di SMP Negeri 2 Cileunyi memiliki sebesar 0,79 yang berada pada skala korelasi 0,60 – 0,799 dengan kualifikasi korelasi yang kuat. Hal ini berdasarkan pada nilai thitung ($6,811$) > ttabel ($0,3673$), dari hasil tersebut terbukti bahwa thitung > ttabel maka H_0 ditolak dengan kata lain terdapat hubungan yang signifikan antara intensitas siswa mengikuti ekstrakurikuler IRMA terhadap hasil belajar PAI siswa di SMP Negeri 2 Cileunyi. Besarnya derajat pengaruh variabel X terhadap variabel Y sebesar 39%. Hal ini menunjukkan masih terdapat 61% faktor lainnya yang dapat mempengaruhi Hasil belajar PAI siswa.

Kata kunci: Intensitas, Hasil Belajar, Pendidikan Agama Islam, Siswa